



economistas

Colegio de Almería

AÑO

GALARDONADO

ENTREGA EL PREMIO

2000	Cajamar	D. Juan Carlos Aparicio Pérez, Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales
2001	Francisco Martínez Cosentino-Justo	Dña. Magdalena Alvarez Arza, Consejera de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía
2002	Alfredo Sánchez Fernández	D. Jordi Sevilla, Responsable Nacional de Política Económica y Ocupación
2003	Cristóbal Montoro Romero	Se hizo entrega en el décimo aniversario del Colegio
2004	Jose María Rosell Recasens	D. Braulio Médel Cámara, Presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Economistas y Presidente de Unicaja
2005	Desierto	
2006	Cooperativa Los Filabres	D. Paulino Plata Cánovas, Consejero de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía
2007	Universidad de Almería	D. Joaquín Moya-Angeler Cabrera, Presidente del Consejo Social de la Universidad de Almería
2008	Medgaz	D. Valentí Pich Rosell, Presidente del Consejo General de Colegios de Economistas de España
2009	Martín Soler Márquez	D. Antonio Pulido Gutiérrez, Presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Economistas
2010	Joaquín Moya-Angeler Cabrera	D. Antonio Avila, Consejero de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía
2011	Grupo Playas y Cortijos	D. Francisco Martín Recuerda, Presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Economistas
2012	Visual Chart Group	D. Francisco Giménez Felices, Decano de Honor del Ilustre Colegio de Economistas de Almería
2013	Grupo Caparrós	D. Valentí Pich Rosell, Presidente del Consejo General de Colegios de Economistas de España
2014	Cooperativa Agrícola Vicasol	Dña. Isabel García Tejerina, Ministra de Alimentación, Agricultura y Medio Ambiente
2015	L&D Aromáticos, S.A.U	D. José Cano García, Presidente de la Confederación Empresarial de la Provincia de Almería (ASEMPAL)
2016	Desierto	
2017	Realtrack Systems, SL	D. Javier Tebas Medrano, Presidente de la Liga de Fútbol Profesional.
2018	Agrobío, SL	Dña. Maribel Sánchez, Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía de Almería.
2019	Biorizon biotech	No se efectúa la entrega presencial por causa del COVID-19.